

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 28 de Marzo de 2021.

Proyecto para el seguimiento del SARS-CoV-2 en aguas residuales

M. J. A. IRUN. Domingo, 28 marzo 2021, 00:25

En la memoria de 2020 de Servicios de Txingudi, destaca la participación de la entidad en el Proyecto Urbeha. Se trata de una iniciativa impulsada por el departamento de Salud del Gobierno Vasco, en colaboración con la Agencia Vasca del Agua URA y con diferentes estaciones depuradoras de Euskadi. El objetivo de este proyecto es realizar el seguimiento del SARS-CoV-2 en aguas residuales y servir como sistema de alarma temprana para detectar aumentos significativos de la carga vírica.

Desde el pasado mes de julio, «se están tomando muestras semanales analíticas tanto en la entrada como en la salida de la depuradora», explicaba Leire Zubitur. «En la entrada se aprecia la presencia de Covid, pero en la salida, una vez tratada el agua, cuando vertemos a mar, no se detecta». Ahora, al igual que en otros municipios, se están estudiando los resultados de las analíticas para cotejarlos con los datos epidemiológicos de Irun y Hondarribia.